



Communiqué de Presse de
Céline BRULIN
Sénatrice de Seine-Maritime

Sucrierie AKS : la fin d'un projet mal ficelé

En octobre 2020, un appel à manifestation d'intérêt, suivi en juin 2021 d'un appel à projets, ont été lancés pour trouver une nouvelle affectation à une plateforme de 50 ha, anciennement Renault, localisée à Grand-Couronne - Moulineaux.

La société dubaïote Al Khaleej Sugar (AKS) avait été retenue. Très vite son projet de mega sucrierie soulevait de nombreuses interrogations sur sa pertinence et son impact pour notre département notamment la filière betteravière déjà malmenée par la fin des quotas et la crise énergétique. Des interrogations restées sans réponse, tant la société AKS n'a transmis aucune information sur ses intentions et n'a jamais communiqué publiquement.

C'est pourquoi, j'ai pris l'initiative d'engager des démarches auprès du Ministère de l'Industrie et de la Direction d'Haropa Port pour demander des explications avec les maires concernés, Monsieur Frédérick Le Goff, maire de Moulineaux, Monsieur Thierry Jouenne, maire de Sahurs, Monsieur Jacques Meng, maire de La Bouille, Monsieur Jean-Louis Roussel, maire d'Hautot-sur-Seine, Madame Julie Lesage, maire de Grand-Couronne et Monsieur Nicolas Amice, maire de Saint-Pierre-de-Manneville.

Aujourd'hui, la Direction d'Haropa Port a confirmé l'abandon total de la collaboration avec AKS qui ne répondait pas aux exigences du port ni de l'État.

Je salue cette annonce qui permet de réfléchir à de nouvelles possibilités s'inscrivant pleinement dans le souhait de développer une dynamique de réindustrialisation de la Vallée de la Seine respectueuse des riverains et concertée avec les élus des communes concernées.

Rouen le 24 mai 2023